



高層住宅周りの歩道脇に植えられた花をご存知ですか？



5丁目高層住宅周りに植えられた花・・・これを散歩の途中に切り取って持ち帰る人があったり、又ある時は、除草剤をかけられた様子もあり、一部の花が枯れていたとか・・・

通行する人に楽しんでもらおうと、住人の好意で植えられ・育ててこられた花です。共感して苗を下さる人もある中で、上記の好意に心寂しい思いをする人も沢山あります。

世話を下さる人の思いが無駄にならないことを願い、皆で花を愛で楽しみましょう！

★ 綺麗な街並みをみんなで維持しよう ★



今年も 市により、けやき坂の街路樹や公園の低木剪定・除草が行われております。更に、8月上旬より、一部歩道の除草もはじまります。

折角、綺麗にして貰った街並みを住民みんなで維持しませんか。この機会に、ご自分の家の外回りにも目を向け、少しでも良いので家の前や裏の通路の草を取ってみましょう。綺麗さを保てて、気持ちの良いものです。

貴方のお家では、生垣や庭木の手入れを行っていますか？ 枝が庭から道路へはみ出していないませんか。歩行者や車両の通行を妨害していませんか。知らない内に他人に迷惑をかけていませんか。

環境衛生推進委員会より

ワンコインガーデン

♪♪ 8月・9月の野外ガーデンを企画しました。楽しいひと時を過ごしませんか ♪♪

☆ 開催日時：8月21日(土)
9月4日(土) } 時間は共に16:00~20:00

☆ 場 所：交流会館「けやき」

<内容>

* 本ビール 350 ml or 焼酎とおつまみで500円

* コーヒーor ジュースとおつまみで400円

アルコールを飲まれる方の車移動は厳禁です。



食事処「つどい」は、8月もお休みとなります。コロナで心配することのない日が一日も早くきますように！

